

# Steirische Crosslaufmeisterschaften

2011-02-27 17:38 von Hannes Riedenbauer

## Silber für die Mannschaft und 2 vierte Plätze im Einzel

Auf der selektiven Strecke am Rosenhain in Graz, die fast schon einem Berglauf entsprach, konnte die Mannschaft (Robert Koß, Hannes Riedenbauer und Markus Riedenbauer) auf der Kurzstrecke (ca. 3,5km) Silber für den TSV holen.

In der Einzelwertung lief Hannes Riedenbauer mit Platz 4 um 6s am Stockerl vorbei. Markus Riedenbauer und Robert Koß belegten die Plätze 8 und 9 in der Meisterschaft.



Fotos (c) Bernd Weberhofer

Auf der langen Strecke (ca. 8,6km) war Manfred Ritter als einziger TSV-Athlet am Start und lief in der Klasse M55 auf Platz 4.

Der ORF wird in [Steiermark Heute](#) (um 19 Uhr) auch einen kleinen Ausschnitt der Meisterschaften zeigen.

[Ergebnisse der steirischen Crosslaufmeisterschaften 2011](#)

## News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

Seite 122 von 122

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

## Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

# Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).